

School Office: 402-451-5403

Fax: 402-453-7950

holyname@hnsomaha.org

www.holynameomaha.org

19 de julio de 2024

Mision: La escuela Holy Name proveerá un ambiente de aprendizaje de fe, conocimiento y servicio promoviendo valores cristianos, oportunidades académicas individualizadas y compromiso con la comunidad.

Queridas familias del Santo Nombre,

Mi nombre es Dr. Kimberlyn Oliver y estoy muy agradecida de regresar a Holy Name como la directora de la escuela. Asistí a Holy Name como una niña y una orgullosa alumna de la clase de 8vo grado de 1994. Durante el año escolar 2020-2021, comencé mi mandato como Subdirectora y fue un gran honor trabajar junto al personal y conocer a los estudiantes. Caminar por estos pasillos en dos momentos diferentes en mi carrera es un momento de círculo completo. ¡Una verdadera bendición!

El año escolar 2024-2025 marcará mi 17º año como educadora certificada. A lo largo del camino he tenido la oportunidad de ser maestra de primaria, maestra sustituta, directora de becas para Upward Bound, subdirectora de secundaria y ahora directora. Estoy agradecido por todas las lecciones, interacciones y encuentros a lo largo del camino, ya que esas experiencias me han ayudado a convertirme en un mejor líder. Les pido sus oraciones y comprensión por adelantado mientras trabajamos juntos para crear una comunidad de aprendizaje que sea impactante y transformadora para todos.

Creo que cada niño es capaz de grandes cosas. Todos tenemos dones y talentos dados por Dios. Todos tenemos una tarea en nuestras vidas y eso incluye a los niños, que son tan preciosos para Dios. Mi deseo es que el Santo Nombre sea un faro en esta comunidad y una escuela modelo para las instituciones de aprendizaje. Para que los estudiantes crezcan a su maximo potencial, necesitan todo nuestro apoyo. Ellos necesitan escuchar primero este mensaje de ustedes, sus familias, que ellos tienen el potencial de lograr grandes cosas. iComo personal, necesitamos su ayuda para hacer a los estudiantes responsables y recordar a los estudiantes de las expectativas que pueden y van a hacer grandes cosas! El logro de los estudiantes es un esfuerzo de colaboración y estoy emocionada de que todos trabajemos juntos para el mejoramiento de los estudiantes que tenemos la bendición de cuidar. Quiero que todos tengamos un espíritu expectante y recibamos las bendiciones que Dios quiere otorgarnos.

Todos hemos estado trabajando duro en la preparación para dar la bienvenida a los estudiantes de nuevo en el edificio. Nuestro personal docente y paraprofesional estará participando en el desarrollo profesional que les dará más herramientas y recursos para llegar a su hijo y prepararlos para el éxito. Nuestro personal de oficina trabaja muy duro con muchas de las tareas invisibles que se requieren para ejecutar una escuela eficientemente. Nuestro personal de conserjes esta siempre enfocado en asegurar que el Santo Nombre sea un espacio limpio, pero tambien estan moviendo y construyendo muebles para que los salones tengan todo lo necesario para dar la bienvenida a los estudiantes. Nuestro Enlace Familiar esta trabajando duro para proveerles con una memorable noche de regreso a clases. Por ultimo, pero no menos importante, el equipo administrativo ha dedicado incontables horas para asegurar que Holy Name este en las mejores condiciones para que los estudiantes tengan una atmosfera acogedora para aprender.



School Office: 402-451-5403

Fax: 402-453-7950

holyname@hnsomaha.org

www.holynameomaha.org

IEn lo que respecta al personal, quiero dar una calurosa bienvenida a nuestros nuevos miembros y a los que regresan. Tenemos varios nuevos miembros del personal y algunos que estarán en nuevas funciones: Rachael Brown (Madonna/SPED), Katie Carlson (Bibliotecaria), Lisa Craig (Consejera), Cristina Diaz (Especialista de Apoyo Estudiantil Boystown), Megan Fiedler (Asistente del Director), Angela Filip (5to Grado), Marisa Kilzer (4to Grado), Sam Laro (STEAM Asistente), Chris Oliver (PreK Para), Trey Payne (MS Estudios Sociales / Ciencia), Kimberly Prenzlow (3er Grado), Julie Preston (MS Matemáticas), Laura Sayles (PT Madonna Para), y Gloria Vallecillo (Bilingüe Para).

Los miembros del personal que regresan en nuevas funciones: Deja Combs (PreK Teacher), Tamara Herbert (Madonna Para), Ariana Nyambura (Kindergarten), y Colleen Watson (PreK Teacher).

Además, tendremos Madonna educadores Karla Hamilton y Rachel Z. (Instructional Coaches), y Jill Franco (Director de PreK-12), en el edificio todos los días trabajando con el personal y los estudiantes.

También estamos encantados de tener Charles Winfrey, Director del Sitio de la Esperanza en el Santo Nombre, junto con su maravilloso equipo-Robynnae Fountain, Destiny Donaldson, Natalie Harrold, y Anthony Saunsoci-trabajando con nuestros estudiantes en el programa después de la escuela este año. También es importante señalar que los estudiantes tendrán una nueva casa de campo increíble para tener sus clases de educación física este año. Los esfuerzos del Club de Hombres son verdaderamente notables. ¡Es un hermoso espacio que nuestros estudiantes disfrutarán en los años venideros!

A continuación se presentan algunas notas importantes a tener en cuenta a medida que comenzamos el nuevo año. Las rutas de tráfico cambiarán para la llegada y salida. ¡Hay mapas adjuntos, así que por favor revise cuidadosamente antes del primer día de clases y no dude en ponerse en contacto si tiene preguntas!

Información importante:

Noche de Regreso a la Escuela

La Noche de Regreso a la Escuela tendrá lugar el 8 de agosto de 4:30-6:30 en la cafetería. Usted podrá conocer a su maestro y visitar con muchos socios diferentes de la comunidad. Pueden traer sus cosas si quieren para que no tengan que preocuparse con todo el primer día de escuela.

Primer día de clase

Todos los estudiantes, Preescolar-8vo, comenzarán sus clases el lunes, 12 de agosto. Las clases saldrán a la 1:30 el 12, 13, y 14, así que por favor planee en consecuencia.

Miércoles salida temprana

Todos los miércoles, todos los estudiantes de CUES serán despedidos a la 1:30. El personal estará ocupado en el desarrollo profesional poco después de la salida, por lo que es imperativo que su hijo sea recogido a tiempo.



School Office: 402-451-5403

Fax: 402-453-7950

holyname@hnsomaha.org

www.holynameomaha.org

Ruta de llegada y salida por la mañana

Este año estamos probando algo nuevo para la llegada y la salida. Para la llegada, como escuela, nos reuniremos cada mañana para la oración y los anuncios en la cafetería. Todos los estudiantes irán a la cafetería de 7:30-8:00 cada mañana. La oración y los anuncios comenzarán a las 7:55. Después, los estudiantes serán despedidos con su maestro y harán su camino de regreso al edificio principal. Los estudiantes serán contados tarde a las 8:05. Por favor, envíe a su hijo a la cafetería hasta las 8:00. Después de las 8:00, tendrán que entrar por las puertas de la oficina principal.

Para la llegada de la mañana, los coches entrarán de Maple y lazo alrededor en el lado sur del edificio (entre la iglesia y la escuela) para dejar a todos estudiantes. Por favor, vea el mapa adjunto para una explicación visual. Los estudiantes no podrán entrar en la cafetería hasta las 7:30. Por favor, no deje a su hijo antes de las 7:30 ya que no habrá supervisión antes de esa hora. Les dejaremos entrar por las puertas de la cafetería a las 7:30.

Desayuno

El desayuno comenzará a las 7:30 cada mañana. El desayuno está disponible para todos los alumnos. El desayuno dejará de servirse a las 7:50.

Ruta de salida por la tarde

La salida comenzará a las 3:15. Todos los estudiantes saldrán por el lado este del edificio (parte trasera de la escuela). Los carros entraran por la calle Maple, manejaran al frente de la casa de campo, darán vuelta y recogerán a los estudiantes en el lado este del edificio. Para los estudiantes más jóvenes, le pedimos que aparcar en el lote y caminar a recoger a su hijo. Por favor, vea el mapa adjunto para una explicación visual.

Uniformes

Para el año escolar 24-25, los estudiantes pueden usar cualquier sudadera del Santo Nombre (no sudaderas con capucha) con un polo de cuello durante el día, siempre y cuando esté en buenas condiciones. Hay muchas versiones de sudaderas y una gama de colores y quiero que las familias puedan usar los artículos que han comprado en el pasado. En el futuro, avanzaremos hacia un único diseño como colegio. Tengan en cuenta que pueden seguir llevando las sudaderas blancas y rojas, pero ya no las pondremos a la venta. Consulte el folleto sobre el uniforme para ver las directrices visuales.

También continuaremos permitiendo que los estudiantes usen cuartos de cremallera grises para K-5 y cuartos de cremallera azul marino para 6-8. Los cuartos de cremallera estarán disponibles a través de la página web de la escuela. Los cuartos de cremallera estarán disponibles a través de la tienda de espíritu.

***Todavía estamos en el proceso de finalizar los colores para los cuartos de cremallera y sudaderas para alinearse con el Royal Blue y Oro, que son nuestros colores de la escuela. Enviaremos un comunicado cuando los colores estén confirmados y compartiremos el enlace también.

Además, a partir del viernes 16 de agosto, cada viernes será un día de espíritu libre para los estudiantes y el personal. Los estudiantes y el personal pueden vestirse con jeans (no se permiten sudaderas o pantalones deportivos) y usar cualquier camiseta o sudadera del Santo Nombre, siempre y cuando este en buenas condiciones.



School Office: 402-451-5403

Fax: 402-453-7950

holyname@hnsomaha.org

www.holynameomaha.org

También recibirá un paquete por correo con toda esta información, incluyendo la asignación de aula de su hijo para el año escolar 2024-2025. Distribuiremos las formas necesarias que usted necesita completar en la noche de Regreso a la Escuela.

¡El próximo año escolar será extraordinario! ¡Ya lo estamos reclamando en el nombre de Jesús! Disfruten de sus últimos días de vacaciones de verano. Manténganse seguros y bendecidos. ¡Nos vemos pronto!

Dra. Kimberlyn Y. Oliver

Dr. Oliver "

Directora, Holy Name Catholic School

Adjuntos: Lista de útiles, guía de uniformes, calendario, mapas de llegada y salida.